

Musikalische Reise durch die grüne Insel Irland begeistert

„Zugabe“ empfang Folkmusiker Brünenkamps.

Von Dieter Polte

Vorsfelde. Es war schon zum zweiten Mal, dass Bianka und Klaus Brünenkamp mit Musik und Gesang am Freitagabend Irish und Scottish Folk nach Vorsfelde brachten – und erneut ihr Publikum mit Jigs und Reels, stimmungsvollen Balladen und eigenen Schöpfungen begeisterten. Premiere feierte hingegen Andrea Claus, die neue Vorsitzende des Kulturvereins, die die 60 Gäste im bis auf den letzten Platz gefüllten Zugabe-Domizil am Drömlingstadion willkommen hieß zu einem Abend, der in lockerer Atmosphäre allen gefiel.

Das Musiker-Ehepaar nahm die Zuhörer mit flottem Spiel und Gesang, dazwischen immer wieder kleine Geschichten, Anekdoten und Informationen zu Musik, Menschen und Kultur, mit auf die gut zweistündige Reise durch die grüne Insel Irland. Die Brünenkamps stiegen mit zwei lebhaften Jigs in ihr Programm ein und ließen den Song „New York Girl“, einen Shanty, folgen. Die Shruti-Box sorgte mit

ihrem Dudelsackeffekt neben diversen Flöten, Gitarre, irischer Busuki und Mundharmonika für die entsprechende Musik. „Irland ist ein Land der Heimweh-Lieder“, sagte Klaus Brünenkamp, als er „From Clare to here“ anstimmte.

Und dann folgte der Song über die Totenwache von Paddy Murphy. Die ganze Nacht über wurde sie gehalten, anfangs mit sakraler Musik, später immer fröhlicher werdend. Als dann morgens Murphys Sarg zum Friedhof getragen wurde, da gab es noch einen Halt in Paddys Lieblingskneipe. Am Grab dann stellte die Trauergemeinde fest, dass sie den Sarg vor dem Lokal vergessen hatte. Begleitet von der Bodhran, der Rahmentrommel, und der Busuki erklangen im Instrumental-Set typische irische Weels. Es gab eine Hommage an die Ballade „Like Sister and Brother“, das Publikum sang Songrefrains wie „Way hey roll an' go“ lautstark mit. Dass es zum Schluss Zugaben gab, versteht sich. Der sogenannte Schwarzbrenner-Song und der „Set of Polka“ wurden mit Beifall überschüttet.



Begeisterten Applaus gab es für Bianka und Klaus Brünenkamp und ihre stimmungsvollen Lieder und Balladen.